
 
 

 
【会長挨拶】 

秋も深まり肌寒い季節になってまいりました。子ども達も澄み切った青空の下

で、元気良く伸び伸びと遊びまわっていることでしょう。 

本年度の活動も残すところ半年を切り、来年度へ向けての準備が始まりました。

今までの活動を通じて感じた問題点や改善策を、整理し「より良いＰＴＡ作り」

を目指して「ＳｔｅｐＵＰ」していきますので、皆さまのご協力をお願いします。

【校長挨拶】 
学校公開授業や学年ＰＴＡ等が実施されています。多くの保護者の方にご参加、

ご協力をいただき、大変意義のある活動が進められていることに対し、お礼を申

し上げます。 

今後も保護者や地域と共に子どもを育てていく活動を大切にしていきたいと考

えておりますので、引き続きご理解、ご支援をお願いいたします。 

【学校より】 
3点お知らせします。 

1点目です。先月の不審者による露出の事件ですが、青少年センターによる集中

的なパトロール、教員によるパトロールのあとは、本学区においては、起きてお

りません。今後、何かあれば学校にもご連絡ください。 

2点目です。先月、通勤途中と思われる大人の方の自転車と、徒歩による登校途

中の本校児童が衝突して鼻の骨を折る事故が起こりました。登下校における安全

についてご家庭でも注意をうながしていただけると幸いです。 

3点目です。10月6日に芸術鑑賞教室を開催することができました。ＰＴＡから

の補助もいただいております。子どもたちは、豊かな楽しいひとときを過ごすこ

とができました。ありがとうございました。 
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 9/10（水） 親子除草作業 

 9/15（月） 市Ｐ連スポーツ大会 

 9/25（木） 市Ｐ連研究大会第5回実行委員会 

10/4 （土） 県Ｐ研究大会 

10/17（金） 市Ｐ連第4回運営委員会 

10/24（金） 市Ｐ連研究大会第6回実行委員会 

10/31（金） 市Ｐ連研究大会第7回実行委員会 

11/1 （土） 第 5回運営委員会 

11/8 （土） 花植え作業・クリーン作戦（雨天時11/9） 

11/21（金） 市Ｐ連研究大会第8回実行委員会 

11/29（土） 市Ｐ連研究大会 

12/5 （金） 市Ｐ連第5回運営委員会 

1/10（土） 第 6回運営委員会 

２．ＰＴＡ活動報告及び活動予定 

【会計より】 

9/17  傷害・賠責保険料支払い 68,900 円 

10/24 芸術鑑賞教室補助金 393,300 円 

10/31 ミニバスケット部・サッカー部反省会協力 14,506 円 

３．事務局からのお知らせ 

県Ｐ大会参加者 

 2-2 竹内さん、5-1 寺島さん 

 5-3 高崎さん、5-3 石坂さん 

ありがとうございました。 



 
  

４．各部からのお知らせ 

学級部より･･･部会：10 月 22 日 

 学校保健委員会について 

 第 1 回は、9/24(水)に、図書館において、「児童の成長と食事」を 

 テーマに開催されました 

 第 2 回は、開催時期未定です 

 学年活動について 

 1 年 10/29(水) 焼き芋大会 

 2 年 10/31(金) ハッピーハロウィーン 

 3 年 9/17 (水) 親子ドッチボール大会 

 4 年 7/3  (木) 福祉体験学習 

 5 年 3 学期に国際交流の予定 

 6 年 未定 

 10 月の部会では、川口会長を交え、意見交換を行いました。 

文化部より･･･部会：10 月 8 日 

 芸術鑑賞教室について 

 10/6(月)に、劇団トマト座のミュージカル「冒険・西遊記」を、 

 体育館で 2回開催しました。 

 給食センター見学会について 

 10/23(木)に行いました。 

 提案型活動について 

11/11(火) 10:00～12:00 に、「フラダンス」を体育館で行います。 

 ベルマークについて 

ベルマーク集計 10/16(木) 1 年 

   11/17(月) 2 年 

11 月は「ベルマーク強化月間」です。 
たくさん集めて、子ども達の役に立つものと交換したいです。 

 10 月の部会では、川口会長を交え、意見交換を行いました。 

 
 

 
校外部より･･･部会：10 月 4 日 

 市Ｐ連スポーツ大会についての反省点をまとめました。 

 9 月 1･2 日の交通安全街頭指導について注意点・留意点をまとめ、お手

紙を配布しました。 

 次回の交通安全街頭指導は、1月 6･7 日に行います。 

広報部より･･･部会：10 月 7 日、臨時部会：10 月 15 日 
 臨時部会では、川口会長を交え、広報部の活動のスリム化などについ

て、意見交換を行いました。 

 取材  ： 10/8 (水) おはなしおはなし 

  10/9 (木) 1 日授業参観 

  11/15(土) サッカー・ミニバスケット大会(総合体育館)  

 プチ 7号を、10/31 に発行しました。 

 プチ 8号は、12 月(2 学期末)に発行予定で、準備を開始しました。 

活動カード(通年活動)を取り上げる予定です。 

選考部より･･･部会：10 月 11 日 
 「ＰＴＡ役員・各部部長選出ご協力のお願い」カードによる意見集計

を行いました。 

 選考部次期部長選出の検討を行いました。 

 ＰＴＡ役員・各部部長の選考を開始します。 

皆さん「屋号」ってご存知ですか？ 

屋号は、その家の称号のようなもので、昔はこの屋号で

人を呼び合っていました。なぜかというと、浦安は「宇

田川」「大塚」「醍醐」「内田」という苗字が多く、『堀

江の内田さん』といってもどの内田さんかわからなかっ

たため、屋号で呼ぶのが普通でした。最近では少なくな

りましたが、今でも屋号で呼び合うこともあるようです。 

図書館に行くと「今日もいいあんべえ」（西脇いね／著 

草学舎）という本があります。この本は、浦安の方言や

屋号についてまとめたものです。一度読んでみてくださ

い。 

ちょこっとコラム 
呼び合うのは 
屋号で 


